



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 03. Juli 2012

P121026

Erneuerung der Beurkundungsbefugnis von 12 Notaren auf eine neue, bis zum 31. Dezember 2019 dauernde (Amtsdauer 2013 - 2019) und von drei Notaren bis zur Erreichung der Altersgrenze

---

://: 1. Auf eine weitere, bis zum 31. Dezember 2019 dauernde Amtsdauer werden die nachstehenden 12 Notare in ihrem Amte bestätigt:

Dr.	Balthasar Bessenich	vom 25. Oktober 2013 an
Dr.	Michael Christ	vom 5. April 2013 an
Dr.	Stefan Grundmann	vom 30. Juni 2013 an
lic. iur.	David Levin	vom 8. September 2013 an
Dr.	Roland Michael Müller	vom 21. Juni 2013 an
Dr.	Christoph Nertz	vom 12. April 2013 an
lic. iur.	Bernhard Simonetti	vom 5. August 2013 an
Dr.	Patrick Somm	vom 24. März 2013 an
Dr.	Georg André Schlager	vom 11. Juni 2013 an
Dr.	Stefan Schmiedlin	vom 5. Juli 2013 an
Dr.	Roman Schnyder	vom 21. Juni 2013 an
Dr.	Werner Zumbrunn	vom 21. Dezember 2013 an

1.1. Bis zum 31. Dezember 2017 wird der nachstehende Notar in seinem Amte bestätigt:

Prof. Dr. Christian Brückner vom 23. Februar 2013 an

1.2. Bis zum 30. September 2015 wird der nachstehende Notar in seinem Amte bestätigt:

Dr. Peter Kuster vom 11. August 2013 an

1.3. Bis zum 24. März 2014 wird der nachstehende Notar in seinem Amte bestätigt:

Dr. Armin Stieger vom 9. Oktober 2013 an

**Begründung**

Gemäss Notariatsgesetz verleiht der Regierungsrat den Notarinnen und Notaren die Beurkundungsbefugnis in der Regel auf die Dauer von sechs Jahren. Vor Ablauf dieser Dauer wird sie in der Regel ohne weiteres, längstens jedoch bis zum Erreichen des 75. Altersjahrs, erneuert. Für die aufgelisteten Notare läuft die Beurkundungsbefugnis im Jahr 2013 ab, weshalb diese für weitere sechs Jahre, bis 2019, zu verlängern ist. Für die Notare, die vorher das 75. Altersjahr erreichen, wird die Beurkundungsbefugnis lediglich bis zu dieser Alterslimite verlängert.

